

Nachrichten aus Dorsten

15

Jan

[175 Impfungen mit abgelaufenem Impfstoff in Dorstener Impfzentrum verabreicht](#)



Keine gesundheitlichen Auswirkungen für die Betroffenen

Im Impfzentrum Dorsten sind am vergangenen Sonntag, 9. Januar, und Montag, 10. Januar, insgesamt 175 Impfungen mit einem kurze Zeit abgelaufenen Moderna-Vakzin verabreicht worden. Der Impfstoff war mit einer Haltbarkeit bis Sonntagmorgen versehen und wurde fälschlicherweise noch bis Montagmittag verimpft. Der Kreis Recklinghausen hat die Betroffenen schriftlich informiert, es handelte sich bis auf wenige Ausnahmen um Auffrischungsimpfungen.

[Weiterlesen ... 175 Impfungen mit abgelaufenem Impfstoff in Dorstener Impfzentrum verabreicht](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jan

[Lippebrücke in Dorsten-Hervest wird für einen Tag gesperrt](#)



Arbeiten für die Sicherheit von Fußgängern und Kanuten

Die Lippebrücke in Dorsten-Hervest (K32) muss am Mittwoch, 19. Januar, für einen Tag komplett gesperrt werden. An diesem Tag sollen lose Rostplaggen entfernt werden, die sonst beim unkontrollierten Herabfallen Fußgänger oder Kanuten verletzen könnten. Im Zuge der Sperrung wird an einigen Stellen auch die Materialstärke der Stahlkonstruktion überprüft.

Für diese Arbeiten ist eine Vollsperrung notwendig. Auch Fußgänger und Radfahrer können die Brücke an diesem Tag nicht überqueren. Die Sperrung wird in den frühen Morgenstunden eingerichtet. Eine Umleitung wird ausgeschildert.

Text: Kreis Recklinghausen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jan

[Versand der Bescheide über Grundbesitzabgaben](#)



Unstimmigkeiten können meist unbürokratisch behoben werden

Die Stadtverwaltung Dorsten verschickt ab Montag, 17. Januar, die Bescheide über Grundbesitzabgaben für 2022. Weil mit der Aufbereitung der Daten bereits vor vier Wochen begonnen werden musste, sind nur Vorgänge berücksichtigt, die bis zum 17.12.2021 bearbeitet werden konnten. Zu danach eingegangenen Anträgen oder Mitteilungen werden ab dem 18. Januar 2022 Änderungsbescheide versandt.

[Weiterlesen ... Versand der Bescheide über Grundbesitzabgaben](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jan

[Bürgermeister Stockhoff: „Ich weiß, dass ich mich auf Sie verlassen kann“](#)



Dorstenerinnen und Dorstener werden gebeten, weiterhin auf Verstand und Solidarität zu setzen

Ein Blick auf die Zahlen genügt, um zu wissen, dass die Fallzahlen in der Corona-Pandemie auch in Dorsten weiterhin hoch sind. Der Inzidenzwert liegt an diesem Freitag bei 259. Zum Vergleich: Vor zwei Wochen lag der Wert, der zeigt, wie viele Menschen sich über einen gewissen Zeitraum mit dem Corona-Virus infiziert haben, bei 144. 19 Neuinfektionen sind am Freitag in Dorsten gemeldet worden.

[Weiterlesen ... Bürgermeister Stockhoff: „Ich weiß, dass ich mich auf Sie verlassen kann“](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jan

[Impfzentrum Dorsten](#)



Neue Impftermine für Kinder von 5 bis 11 Jahren sind für Erstimpfungen reserviert

Die 670 neuen Impftermine für Kinder von 5 bis 11 Jahren, die ab dem gestrigen Donnerstag für die Woche vom 18. bis 23. Januar auf www.dorsten.de/impfzentrum gebucht werden können, sind ausschließlich für Erstimpfungen reserviert. Mit einer Buchung wird automatisch ein Termin für die zweite Impfung im Abstand von exakt drei Wochen zur gleichen Uhrzeit reserviert.

[Weiterlesen ... Impfzentrum Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

14

Jan

[EBD: Wenn der Abfall in der Tonne einfriert](#)



Der Entsorgungsbetrieb der Stadt Dorsten gibt Tipps für die kalte Jahreszeit

Bei frostigen Temperaturen um den Gefrierpunkt taucht alljährlich ein bekanntes Problem auf: Der Abfall friert in der Mülltonne fest, so dass diese nicht vollständig geleert werden kann. Gut zu sehen bei den Kollegen von der Stadtreinigung Hamburg auf YouTube unter folgendem Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=j8yDBn7tg7g>

Daher gibt der Entsorgungsbetrieb Stadt Dorsten ein paar heiße Tipps für kalte Zeiten:

[Weiterlesen ... EBD: Wenn der Abfall in der Tonne einfriert](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Jan

[Nächste Kreißsaalführung in Präsenz](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus lädt ein am 18. Januar

Um werdenden Eltern die Möglichkeit zu bieten, die familiäre Geburtshilfe im Dorstener Krankenhaus kennenzulernen, findet die nächste Informationsveranstaltung am Dienstag, den 18. Januar um 18 Uhr im St. Elisabeth-Krankenhaus in Präsenz statt.

Aufgrund der Hygienevorschriften kann nur eine begrenzte Anzahl an werdenden Eltern an diesem Tag vor Ort Chefärztin Dr. Simone Sowa und das Geburtshilfe-Team sowie die Räumlichkeiten persönlich kennenlernen.

[Weiterlesen ... Nächste Kreißsaalführung in Präsenz](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Jan

[Kostenfreie Pflege-Kurse im Januar](#)



St. Elisabeth-Krankenhaus: Präsenz-Kurse für pflegende Angehörige

Auch im Jahr 2022 finden im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus wieder kostenlose Schulungen für pflegende Angehörige, die sich an der Pflege beteiligen oder in Zukunft Pflege übernehmen möchten, statt.

In den Kursen, die immer an drei aufeinanderfolgenden Montagen stattfinden, gibt es viele Informationen zu Unterstützungsangeboten für die Pflege von Angehörigen.

[Weiterlesen ... Kostenfreie Pflege-Kurse im Januar](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

Jan

[Kürzere Quarantäne-Zeiten](#)



Neuer Erlass des Landes macht die Umsetzung möglich

Ab sofort gelten verkürzte Quarantänezeiten in NRW – sowohl für diejenigen, die sich mit dem Coronavirus infiziert haben, als auch für Kontaktpersonen. Möglich macht dies ein neuer Erlass des Gesundheitsministeriums mit einer Übergangsregelung. Sie gilt bis die neue Test- und Quarantäneverordnung veröffentlicht wird. Das ist für die kommende Woche angekündigt.

[Weiterlesen ... Kürzere Quarantäne-Zeiten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

13

[Corona-Update: St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten](#)



Besucher-Regel bleibt bestehen, 2G+ für KKR N-aktiv-Kurse und Physiotherapie

Dem Infektionsschutzgesetz entsprechend bleibt die Regelung für Patienten-Besuche im Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus bestehen: Zwischen 11 und 19 Uhr darf ein Patient ab dem ersten Tag des Krankenhausaufenthalts für maximal eine Stunde von einem Besucher am Tag besucht werden. Besuchen darf nur, wer einen offiziell negativen Antigen-Schnelltest vorlegen kann, der nicht älter als 24 Stunden ist.

[Weiterlesen ... Corona-Update: St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 238 von 450

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [235](#)
- [236](#)
- [237](#)
- 238
- [239](#)
- [240](#)
- [241](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)